



alacero

ASOCIACIÓN  
LATINOAMERICANA  
DEL ACERO

CONCURSO

de Arquitectura  
**ADOACERO**  
2013

La Asociación Dominicana del Acero (ADOACERO) con el objetivo principal de promover el uso del acero en toda la cadena de valor tanto en el entorno nacional como internacional, así como impulsar la educación y la cultura del país, por segundo año consecutivo forma parte del Concurso ALACERO de Diseño en Acero para Estudiantes de Arquitectura.

Este concurso se ha desarrollado en Latinoamérica por mas de 6 años consecutivos para incentivar el uso del acero en la construcción entre los estudiantes de arquitectura y carreras afines. En esta entrega se propone el diseño de: una Biblioteca Mediateca Pública acorde a las necesidades y realidad del país, con acceso público, ubicación estratégica y los servicios necesarios para el uso intensivo de sus instalaciones.

Este año contamos con la participación de mas de 20 estudiantes que conforman 8 equipos inscritos de las universidades: Pontificia Universidad Católica Madre y Maestra (PUCMM); Universidad Nacional Pedro Henríquez Ureña (UNPHU); y Universidad Central del Este (UCE).

La exposición de las propuestas arquitectónicas será realizada en Galería 360 iniciando el viernes 27 con el acto de inauguración y finalizando el lunes 30 de Septiembre con el acto de cierre a las 7:00pm, donde el jurado enunciará los ante-proyectos mas destacados del concurso. El equipo ganador y su anteproyecto representará a la República Dominicana en el Concurso Internacional ALACERO a celebrarse en Lima, Perú a final de este año, compitiendo con mas de 9 países y cerca de 2,000 alumnos de otras universidades y facultades de Latinoamérica.

Durante el 2012 la Asociación Latinoamericana del Acero (ALACERO) realizó con gran éxito la quinta versión de este concurso, efectuado en el Congreso Latinoamericano del Acero, ALACERO-54 en Santiago, Chile, congregando a los mejores anteproyectos de los países Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Ecuador, México, Perú, República Dominicana y Venezuela. El tema central en esta ocasión fue una “Unidad Educativa de Uso Comunitario”, donde participaron 193 facultades que conformaron 522 equipos y con un total de 1705 alumnos entre los países concursantes.



República Dominicana fue representada por el equipo ganador de la Universidad Central del Este (UCE) compuesto por los estudiantes Alexis Suriel, Alejandro Vásquez y Hansel Espinosa, bajo la coordinación de los profesores Arq. Francesco Gravina y Arq. Madeleine Villanueva. Este proyecto resultó ganador durante el desarrollo del concurso local 2012, destacándose principalmente por su diseño arquitectónico innovador, solución sostenible con el medio, además de cumplir a cabalidad con las bases y especificaciones propuestas. La coordinación de este concurso se realiza bajo la Dirección del Arq. Juan Mubarak y la administración de ADOACERO.

Mas detalles en nuestra pagina de internet: [www.adoacero.org](http://www.adoacero.org)



/ @ADOACERO